



logopädieaustria

Stimmfeldmessung

Stimmfeldmessungen werden von Logopädinnen und Logopäden als ein Teil der Diagnostik **vor** Behandlungsbeginn also auch **nach** oder **während** der Therapie als Verlaufskontrolle durchgeführt und dienen der objektiven Darstellung stimmlicher Fähigkeiten. Durch Sprechen und Singen in ein Mikrofon werden die Tonhöhe, die Lautstärke der leisen, normalen/alltäglichen und der Rufstimme gemessen.

Ziel ist neben der optischen Darstellung, die ähnlich wie ein Biofeedback gut verständlich ist, die Möglichkeit die stimmlichen Leistungen VOR und NACH der logopädischen Therapie zu vergleichen.

Die Messung erfolgt entweder über ein entsprechendes Computerprogramm oder durch Zuhilfenahme eines Instruments.

Am Tag der Messung sollte keine Erkältung vorliegen, die zu einer Verzerrung des Ergebnisses führen könnte.

Bei Fragen zum Störungsbild, zur Therapie oder allgemeine Informationen wenden sie sich bitte an office@logopaediaustria.at oder Ihre Logopädin/Ihren Logopäden.